

Fecha: 10-01-2026
 Medio: El Rancagüino
 Supl. : El Rancagüino
 Tipo: Noticia general
 Título: POLLUELOS DE LECHUZA EN LA VÍA PÚBLICA FUERON RESCATADOS ANTE EL INMINENTE RIESGO DE SER ATROPELLADOS

Pág. : 15
 Cm2: 914,7
 VPE: \$ 1.447.981

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida



Marchigüe

POLLUELOS DE LECHUZA EN LA VÍA PÚBLICA FUERON RESCATADOS ANTE EL INMINENTE RIESGO DE SER ATROPELLADOS



Se logró salvar a cuatro polluelos que corrían serio riesgo de ser atropellados.

Gracias al oportuno aviso de una vecina, se alertó sobre la presencia de polluelos de lechuza en la vía pública, quienes se encontraban en riesgo de ser atropellados. De inmediato, el Programa de Medio Ambiente de la Municipalidad de Marchigüe, en coordinación con el SAG, sumado al trabajo de bomberos, activó el protocolo correspondiente para su rescate. Lamentablemente, la madre falleció producto de una electrocución, pero gracias al rápido accionar se logró rescatar con éxito a los cuatro polluelos, quienes fueron trasladados al Centro Safari de Rancagua para recibir atención especializada.

Se agradeció el compromiso de la comunidad y el trabajo del equipo del Programa de Medio Ambiente, que demuestra que la colaboración y la conciencia ambiental sí marcan la diferencia.

Fernando Ávila F



Gracias al rápido accionar se logró rescatar con éxito a los cuatro polluelos, quienes fueron trasladados al Centro Safari de Rancagua.

